



お知らせ News

## 2017年度のお知らせ 2017年4月～2018年3月(平成29年4月～30年3月)

### 報告】グランドゴルフ大会

報告 2018年03月31日 更新

平成28年度、体育部最後の行事「第18回グランドゴルフ大会」が、3月11日(日)、旭化成野球場・ソフトボール場で行われました。参加していただいた方は、総勢45名、内、子どもが11名でした。

今年も皆、楽しんでラウンドしました。これからも、柳島区みんなで、体育部行事を盛り上げて行きましょう。ありがとうございました。



### 報告】柳島消防隊創立40周年

報告 2018年03月07日 更新

2月25日(日)、柳島公会堂において柳島消防隊創立40周年記念祝賀会を開催しました。柳島消防隊は1977年に発足し、以来40年を数えます。柳島区発展のために脈々と受け継がれている多くの方々のご尽力に、心から感謝と敬意を表します。

今後なお一層のご躍進を祈念申し上げます。また、今後とも柳島区へのご尽力いただけますよう何卒よろしくお願ひ申し上げます。



### 報告】どんど焼き

報告 2018年02月07日 更新

2018年1月14日(日)、柳島公園に於いて「どんど焼き」を行いました。今年は、準備していたお汁粉の他、頂いたお芋で美味しい焼き芋も焼くことができました。消防隊の皆様には、火の管理をしていただき、安全に無事に終えることができました。ご協力いただき誠にありがとうございました。



### 報告】地域防災訓練

報告 2018年01月07日 更新

12月3日(日)、地域防災訓練が実施されました。まちづくり協議会の組織改革で、協議会内に防災部が設立され、田子浦地区全体の防災レベル向上を目指した活動が始まりました。柳島自主防災会も、柳島消防隊を中心とした自主防災組織の見直しを行いました。災害に強い地域づくりのためには、自主防災活動を通じて、地域防災を推進していくことはもちろん、各ご家庭の防災対策の見直し・改善などもお願いいたします。



### 報告】お日待ち行事

報告 2017年11月07日 更新

10月14日(土)・15日(日)、お日待前夜祭・神事が、柳島神社境内にて盛大に行われました。夏に引き続き「柳島ドーム」内での開催でした。

14日(土)は、子ども会神輿から始まり、歌自慢のカラオケ、お馴染みバンド演奏のエクスグループや郵便局長のオンザロックス、ペルー民謡、そして今回はマジックショーありと、多彩なステージや模擬店、豪華な抽選などで会場は華やかでした。翌日15日(日)11:30からは、神事は厳かに執り行われました。皆様に支えられ、大成功に終えることが出来ました。ありがとうございました。



## 報告】田子浦地区区民体育祭

報告 2017年11月07日 更新

10月1日(日)、第55回 田子浦地区体育祭が、田子浦中学校グランドで行われました。今年の柳島は、「競技の部」も「応援の部」もともに「5位」でした。これからも『楽しみながら勝つ!』事を目標にして、柳島区民全員で、来年は優勝できるように、笑顔で頑張りましょう。最後に、選手集め、練習、当日とお付き合い下さった班長の皆様、選手の皆様、各種団体の皆様、本当に有難うございました。



## 報告】総合防災訓練

報告 2017年10月07日 更新

9月1日(金)、防災訓練を行いました。多くの区民の皆さんに参加していただきありがとうございました。また、参加お疲れ様でした。災害発生時「どれだけ落ち着いた行動がとれるのか!」、定期的な訓練を引き続き実施していきます。



## 報告】柳島区夏祭り

報告 2017年09月07日 更新

8月12日(土)、柳島区「夏祭り盆踊り大会」が開催されました。天候が心配されドーム(シートの屋根)を張りましたが、雨は降らず、逆に日除けの暑さ対策に役立ちました。子ども会の御神輿で始まり、暑い中、子どもたちが一生懸命頑張りました。各模擬店も賑わい、最後の区民総踊りは、沢山の人に踊って頂きました。今年の盆踊り大会ポスターは、子ども会に依頼し作成してもらいました。各所に掲示された、かわいいポスターを見て頂けたでしょうか?今後もいろんな方に携わって頂き、手作りのお祭りにしていけたらと思います。ご協力くださった、踊りの金子先生、齊藤工業様、ありがとうございました。最後に、柳島区役員さん、班長さん、各種団体の皆さんには、2日間、朝早くからの準備や片付けありがとうございました。



## 報告】田子浦みなと祭り

報告 2017年08月07日 更新

7月16日(日)、「第22回 田子浦みなと祭り」が、ふじのくに田子の浦みなと公園で開催されました。かんかん照りでなく過ごしやすいお天気にも恵まれ、たくさんの人たちで大盛況でした。オープニングに木遣り縄を披露させて頂き、続いて獅子舞愛好会も会場を練り歩き、会場を盛り上げました。柳島区の模擬店では、おもちゃ・スーパーボールすくい・綿菓子などを出し、長蛇の列が続き、無事完売! 柳島区役員さん、班長さん、青柳会会員のみなさんには、2日間、朝早くからの準備や片付け、ありがとうございました。



## 報告】第2回:防疫作業

報告 2017年08月07日 更新

7月9日(日)、「第2回:蚊の防疫作業」を行いました。今回は、各防疫機器の調子も良く、順調に作業をこなす事が出来ました。今年度から年2回の蚊の防疫作業となっていますが、今回も隅々まで念入りに実施して頂きました。区全域に効果が見られると思います。柳島区の環境も、区民の皆様のご協力があってはじめて整います。青柳会及び担当されました班長の皆様、暑い中の作業、大変ありがとうございました。



## 報告】柳島区三世代ゲーム大会

報告 2015年06月28日 更新

6月18日(日)「第12回 柳島区三世代ゲーム大会」が、柳島公園にて開催されました。

過去には野外で行っていたゲーム大会も、いつしか小学校体育館での開催となり、フリースローや玉入れなど、体育館設備を利用したゲームが恒例となっていました。そんな中、数年ぶりの柳島公園での開催にあたり、野外でも区民の皆様が安全に楽しく行えるゲームを、体育部メンバーで試行錯誤し幾つかの新ゲームを行う事も出来ました。今後も皆様の意見を取り入れて、次回の三世代ゲーム大会も楽しく盛り上げて行きたいと思っております。

この三世代ゲーム大会を通じて、地域の皆様の親睦を深め、犯罪のない、より明るい温かい柳島区になっていくことができれば幸いです。

三世代ゲーム大会開催にあたり、朝早くからご協力いただきました区役員並びに、各種団体、班長の皆様、ありがとうございました。



## 報告】第1回:防疫作業

報告 2017年07月07日 更新

6月11日(日)「第1回:蚊の防疫作業」が、暑い中で行われました。班長の皆様、青柳会の皆様、各役員の皆様の協力の元、念入りに行って頂き、大変ありがとうございました。今回は、春掘と同様に、田子浦団地 E 棟の改修工事を行っています遠藤建設(株)、(株)吉原電設、服部設備(株)の方々にも、地域貢献の一環として共に作業をして頂きました。ありがとうございました。蚊は、現代人の大きな脅威でありますので、防疫によって感染症を未然に防ぐ一助になりました。



## 平成29年度 総会

報告 2017年05月30日 更新

4月6日(木)柳島公会堂で行われた柳島区総会において、全ての議案が承認され、平成29年度(2017年度)がスタートしました。

尚、今年度は、前区長：大竹氏、前団地自治会長：天野氏、前寿会会長：鈴木氏、前副区長・女性部部長：宮原氏に、感謝状が贈呈されました。各位には任期中のご尽力、誠にありがとうございました。



## 報告】春掘り作業

報告 2017年05月07日 更新

4月2日(日)、今年度の最初の行事「春掘り」が実施されました。区民の皆様には、早朝より参加して頂きまして、有難うございました。区内の側溝、河川に溜まった土砂、空きカンゴみ等、さまざまな物がダンプカー 3 台に満杯状態でありました。

毎年、斎藤工業様、青柳会の皆様には大変お世話になりましたありがとうございます。また、区民の皆様、班長さん、区の役員、それから斎藤工業様、青柳会の皆様のご協力で大変きれいになりました。ありがとうございました。

※今回の春掘りでは、遠藤建設(株)・服部設備(株)・吉原電設(株)各社が地域奉仕活動としてご参加くださいました。ありがとうございました。

